



## El PP pide al Gobierno incluir a los ciclomotores en los planes de movilidad eléctrica

**17 de enero de 2024.-** La vicesecretaria de Desarrollo Sostenible del Partido Popular, Paloma Martín, y el secretario ejecutivo de Energía del partido, Juan Diego Requena, se han reunido este miércoles con representantes de Human Mobility, empresa española con 30 años de experiencia en el sector de la movilidad, para conocer de primera mano las alternativas de transporte no contaminante.

Durante el encuentro, la dirigente popular ha sido informada del desarrollo, por parte de la citada compañía, de un nuevo ciclomotor que garantiza una movilidad sostenible.

A la salida de la reunión, Paloma Martín ha pedido al Gobierno incluir a los ciclomotores en los planes de impulso a la movilidad eléctrica del programa Moves y se ha mostrado crítica con la pasividad del Ejecutivo: “Hablar de movilidad sostenible es hablar del fracaso del Gobierno y de la frustración de los ciudadanos, porque los objetivos de vehículos eléctricos y puntos de recarga son permanentemente incumplidos y la edad media del parque móvil es de 14 años de antigüedad”.

La vicesecretaria de Desarrollo Sostenible ha destacado, además, que “los jóvenes son los primeros consumidores de movilidad sostenible con el uso de

motocicletas, ciclomotores, bicicletas y patinetes eléctricos, pero hoy tienen más incertidumbres que certezas”. Por eso, señaló, “requieren de mayor apoyo”.

La dirigente popular también quiso reconocer el trabajo de las empresas especializadas para lograr un transporte no contaminante: “El compromiso del sector de la movilidad con la calidad del aire y la disminución de la contaminación acústica es extraordinario”.